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RISOLUZIONI

Giovedì 29 novembre 2018. — Presi-
denza del presidente Gianluca RIZZO. —
Interviene il sottosegretario di Stato per la
difesa Angelo Tofalo.

La seduta comincia alle 9.

Sulla pubblicità dei lavori.

Gianluca RIZZO, presidente, avverte che
è pervenuta la richiesta che della seduta
sia data pubblicità anche mediante gli
impianti audiovisivi a circuito chiuso. Non
essendovi obiezioni, ne dispone l’attiva-
zione.

7-00043 Deidda: Sull’impiego dei

« carabinieri ausiliari ».

(Seguito della discussione e rinvio).

La Commissione prosegue la discus-
sione della risoluzione in titolo, rinviata
nella seduta del 26 settembre 2018.

Gianluca RIZZO, presidente, ricorda
che nella seduta del 10 e del 24 ottobre,
su proposta del presentatore della risolu-
zione in discussione, onorevole Deidda, la
Commissione ha svolto le audizioni infor-
mali dei rappresentanti del Comitato ca-
rabinieri ausiliari in congedo e dei rap-
presentanti del COCER-Sezione Carabi-
nieri.

Il sottosegretario Angelo TOFALO os-
serva che gli impegni richiesti dall’atto di
indirizzo presentano profili che male si
conciliano con la legislazione vigente.

Fa presente, tuttavia, che il dicastero
mantiene alta l’attenzione sul tema e ma-
nifesta la disponibilità a valutare favore-
volmente una riformulazione che tenga in
considerazione quanto appena evidenziato.

Salvatore DEIDDA (FdI) ritiene che
sarebbe utile portare a termine il lavoro
finora svolto dalla Commissione e, per tale
ragione, condivide il suggerimento avan-
zato dal rappresentante del Governo di
riformulare l’atto di indirizzo.

Invita, quindi, tutti i gruppi a fornire il
loro contributo affinché il testo della ri-
soluzione possa essere migliorato e pro-
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spetta l’opportunità di rinviare la vota-
zione dell’atto di indirizzo ad una succes-
siva seduta.

Giovanni Luca ARESTA (M5S) eviden-
zia che nella scorsa legislatura la que-
stione posta dall’atto di indirizzo è stata
condivisa anche dal gruppo del Movimento
5 Stelle.

Manifesta, quindi, la disponibilità del
proprio gruppo a collaborare fattivamente

affinché possano essere superate le diffi-
coltà evidenziate dal rappresentante del
Governo e si possa così giungere all’ap-
provazione dell’atto di indirizzo.

Gianluca RIZZO, presidente, nessun al-
tro chiedendo di intervenire, rinvia il se-
guito della discussione ad altra seduta.

La seduta termina alle 9.10.
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